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１０月２５日に生徒朝会を開催しました。学級委員会が司会進行を務め、最

初に学級委員会から１１月の学校生活目標が発表されました。大きな模造紙に

書かれた目標は昇降口に掲示されます。

続いて、生徒会長や各専門委員長から

活動報告がありました。

工藤生徒会長…サンドイッチの日を今

後も続けていってほしいと思います。明

後日は、立会演説会と選挙です。みんな

で真剣に取り組みましょう。

朝倉学級委員長…スーパーカップの募集

が始まっています。みんなで参加して盛

り上げていきましょう。

杉山（愛）図書委員長…移動図書と図書館便りの準備と貸出冊数の発表の準

備をしています。楽しみに待っていてください。

山内放送委員長…生徒会選挙にむけての特別企画にご協力ありがとうござい

ました。今後も聞きやすい放送を心がけていきます。

花井保健委員長…急に寒くなってきたので、風邪予防のためうがい手洗いを

こまめにおこなっていきましょう。

戸波（翔）ボランティア委員長…エコキャップの協

力ありがとうございました。後期もよろしくお願いし

ます。

齋藤選挙管理委員長…選挙公報と投票までの流れを

丁寧に説明しました。立会演説会と選挙が公平公正に

実施できますように、協力してください。


